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No dia dezesseis do mês de julho do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e dois 1 

minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a Assembleia do Depar-2 

tamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da Universidade Federal Rural 3 

do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do DECAM, Blake Charles Diniz 4 

Marques. Estiveram presentes os membros: Alan Martins de Oliveira, André Pedro 5 

Fernandes Neto, Bruno Rodrigo Simão, Celsemy Eleutério Maia, Christiano Rebou-6 

ças Cosme, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Eric Amaral Ferreira, Fabrícia 7 

Nascimento de Oliveira, Francisco Alves da Silva Júnior, Francisco Xavier de Olivei-8 

ra Filho, Indalécio Dutra, Joaquim Odilon Pereira, José Espínola Sobrinho, Maria 9 

Aridenise Macena Fontelle, Marília Pereira de Oliveira, Marineide Jussara Diniz, 10 

Rafael Oliveira Batista, Raimundo Gomes de Amorim Neto, Roberto Vieira Pordeus, 11 

Saulo Tasso de Araújo da Silva, Suedêmio de Lima Silva, Thomas Edson Espíndola 12 

Gonçalo, Valder Adriano Gomes de Matos Rocha. Justificaram as ausências os profes-13 

sores: Breno Barros Telles do Carmo, Daniela da Costa Leite Coelho, David Custódio 14 

de Sena, Diana Gonçalves Lunardi, Elis Regina Costa de Morais, Luis César de 15 

Aquino Lemos Filho, Manoel Januário da Silva Júnior, Maria Josicleide Felipe Gue-16 

des, Paulo César Moura da Silva, Solange Aparecida Goularte Dombroski, Verificada 17 

a existência de quórum legal, o Presidente da Assembleia, Professor Blake Charles Diniz 18 

Marques, declarou aberta a reunião com a leitura da lista de professores que justificaram a 19 

ausência. Colocadas em votação, todas as justificativas foram aprovadas. A seguinte pauta 20 

foi lida e em seguida aprovada por unanimidade : primeiro ponto – Apreciação e aprova-21 

ção de atas de reuniões anteriores; segundo ponto – Apresentação sobre a importância das 22 

atribuições dos engenheiros –CEAP/CREA-RN; terceiro ponto – Apreciação e aprova-23 

ção de projetos de extensão e pesquisa; quarto ponto – Apreciação e aprovação de pro-24 

gramas de disciplinas; quinto ponto – Apreciação e deliberação sobre o encaminhamento 25 

da eleição para a chefia de departamento; sexto ponto – Outras ocorrências. No primeiro 26 

ponto, nenhuma ata foi apresentada. No segundo ponto o professor Fabricio Jose Nóbre-27 

ga Cavalcanti falou que faz parte da Comissão da Educação e Atribuição Profissional do 28 

CREA/RN e veio esclarecer alguns pontos. Disse que a função principal do CREA é a fis-29 

calização do exercício da profissão de engenheiro e que é obrigatória a filiação de todo 30 

engenheiro ao CREA. Disse ainda que as atribuições do engenheiro são definidas de acor-31 

do com o PPC do curso de graduação cursado, por isso é necessário que o PPC do curso 32 

esteja sempre atualizado e cadastrado no CREA. No terceiro ponto foram apresentados e 33 

aprovados os projetos de pesquisa: 1- Programa de Recursos Humanos da Agência Nacio-34 

nal do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis do professor Frederico Ribeiro do Car-35 

mo, 2 – Sistema Inteligente de Monitoramento do Uso Eficiente da Agua e Risco de Salini-36 

zação Sob Cultivo do Melão do coordenador José Espínola Sobrinho. Foram apresentadas 37 
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e aprovadas as seguintes ações de extensão: 1 - Festival Esportivo Solidário do professor 38 

Blake Charles Diniz Marques, 2 – Curso de Formação para Avaliadores de Projetos de 39 

Feiras de Ciências da professora Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, 3 – Orientações 40 

do CREA/RN para futuros Engenheiros Civis. No quarto ponto nenhum programa de dis-41 

ciplina foi apresentado. No quinto ponto o professor Blake Charles Diniz Marques disse 42 

o mandato dele de Chefe do DECAM está terminando e propõe fazer na próxima reunião 43 

ordinária, como ponto único, a eleição, votação e apuração. Disse que não precisaria de 44 

comissão eleitoral, ele mesmo presidiria o processo de votação e que a ata da reunião seria 45 

utilizada como ata da eleição. Falou ainda que não pretende concorrer à reeleição e que os 46 

professores Breno Barros Telles do Carmo e Raimundo Gomes de Amorim Neto de-47 

monstraram interesse em formar uma chapa como chefe e vice chefe respectivamente. Co-48 

locada em votação a proposta apresentada por Blake Charles Diniz Marques foi aprovada 49 

por unanimidade. No sexto ponto o professor Roberto Vieira Pordeus disse que os pro-50 

fessores receberam um e-mail da direção do Centro dizendo que a verba para auxilio a es-51 

tudantes para participação em eventos havia acabado e pediu para orientar os alunos que 52 

não fizessem mais solicitações pois seriam negadas por falta de verba. Solicitou para o 53 

próximo ano uma maior transparência e que mensalmente fosse divulgado uma prestação 54 

de contas do dinheiro que vem para o Centro de Engenharias e os gastos com custeio, diá-55 

rias, passagens e auxilio para os estudantes. Alan Martins de Oliveira, diretor do Centro 56 

de Engenharia, disse que a forma de como esse dinheiro para os estudantes seria utilizada 57 

foi discutida em 2018 em uma reunião do Conselho de Centro e ficou decidido que o crité-58 

rio adotado seria a ordem cronológica das solicitações. Continuou que não se oporia que a 59 

questão fosse levada novamente ao Conselho de Centro e fosse definida outra forma de 60 

distribuição. Sobre as prestações de contas, Alan Martins de Oliveira, disse que todos os 61 

dados estão disponíveis para consulta pública através do Portal da Transparência, mas que 62 

poderia fornecer caso procurassem o Centro. Não havendo mais nada a ser discutido, o 63 

Presidente da Assembleia, Blake Charles Diniz Marques, agradeceu a presença de todos 64 

e deu por encerrada a reunião às dezesseis e dezenove e um minutos. E eu, Luiz Djalma 65 

Dias Filho, secretário do DECAM, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos 66 

demais presentes, quando aprovada. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 67 

Chefe do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais: 68 

Blake Charles Diniz Marques_________________________________________________ 69 

Docentes: 70 

Alan Martins de Oliveira_____________________________________________________ 71 

André Pedro Fernandes Neto_________________________________________________ 72 

Bruno Rodrigo Simão_______________________________________________________ 73 

Celsemy Eleutério Maia_____________________________________________________ 74 
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Christiano Rebouças Cosme__________________________________________________ 75 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos __________________________________________  76 

Eric Amaral Ferreira________________________________________________________ 77 

Fabrícia Nascimento de Oliveira_______________________________________________ 78 

Francisco Alves da Silva Júnior_______________________________________________ 79 

Francisco Xavier de Oliveira Filho ____________________________________________  80 

Indalécio Dutra ___________________________________________________________  81 

Joaquim Odilon Pereira______________________________________________________ 82 

José Espinola Sobrinho______________________________________________________ 83 

Maria Aridenise Macena Fontenelle____________________________________________ 84 

Marília Pereira de Oliveira___________________________________________________ 85 

Marineide Jussara Diniz_____________________________________________________ 86 

Rafael Oliveira Batista______________________________________________________ 87 

Raimundo Gomes de Amorim Neto____________________________________________ 88 

Roberto Vieira Pordeus _____________________________________________________  89 

Saulo Tasso Araújo da Silva__________________________________________________ 90 

Suedêmio de Lima Silva_____________________________________________________ 91 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo ____________________________________________  92 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha________________________________________ 93 

Secretário do DECAM: 94 

Luiz Djalma Dias Filho _____________________________________________________  95 

 96 


